
7.- ¿Qué medida o propuesta estrella, tiene su formación política, en su programa electoral y 
que piensa que puede tener una incidencia directa con el Barrio Jesús?.

Dentro de nuestro programa electoral destaca la implementación de una nueva y potente política  
de vivienda pública y fomento de la rehabilitación. Para ello incrementaremos el parque público de  
vivienda  para  alquiler  mediante  la  adquisición  y  adecuación  de  vivienda  de  segunda  mano,  
siguiendo el modelo de la Ciudad de Viena donde casi el 40% de las viviendas de la ciudad están  
en  manos  del  Ayuntamiento  que  actúa  así  sobre  el  precio  del  alquiler  controlando  la  oferta.  
Además  pretendemos  duplicar  al  menos  el  presupuesto  para  la  rehabilitación  de  viviendas  
particulares y comunidades de propietarios. Apostamos por la aprobación junto al resto de fuerzas  
progresistas de un plan de vivienda centrado fundamentalmente en la rehabilitación, la mejora de  
la  eficiencia  energética  y  la  accesibilidad  con  financiación  europea,  no  solo  de  las  viviendas 
propiedad del Ayuntamiento sino del conjunto de la ciudad.

Ante  los  problemas  que  tienen  comunidades  de  vecinos  para  acceder  a  las  ayudas  públicas  
proponemos  crear  en  Zaragoza  Vivienda  de  una  unidad  de  apoyo  y  asesoramiento  para  la  
rehabilitación  de  sus  edificios,  especialmente  en  eliminación  de  barreras  y  en  mejora  de  la  
eficiencia energética.


